

Rodelausflug 2010

Februar 2010

Rodelnachmittag der Musikschüler der MK Aldein

Die Musikkapelle Aldein organisierte am Samstag, den 13. Februar für die Musikschüler ein Gaudirodelrennen.

Pünktlich zur Faschingszeit gab es keine verbissenen Fahrten um Sekunden und Hundertstel, sondern es wurde um Punkte gefahren. Diese setzten sich aus den beiden Laufzeiten zusammen, wobei das Ziel war, in beiden Läufen annähernd die gleiche Laufzeit zu erzielen. Zusätzliche Punkte konnte man bei den einzelnen Zwischenstationen während des Laufes, wie beim Teebeutelweitwurf holen und beim Schneeballwerfen, bei dem Jugendleiter Georg getroffen werden musste, erringen.

Der Sieger hieß in diesem Jahr Daniel Stürz, welcher zum Schluss die meisten Punkte gesammelt hatte. Am Ende stand aber vielmehr der Spaß und die gemeinsame Unterhaltung im Vordergrund.

Nach dem Rennen gab es für alle noch eine kleine Stärkung, denn die Musikkapelle hatte Tee und belegte Brote organisiert, welche dann genüsslich während der Preisverteilung für die drei Erstplatzierten verzehrt wurden.

Wir hoffen dass es allen Spaß gemacht hat und wünschen den Musikschülern/Innen noch viel Freude, aber auch Einsatz und Fleiss beim Erlernen ihres Instrumentes.

Einige Impressionen finden Sie hier.

Danke
allen die dabei waren, bis zum nächsten Jahr!